



Alfonso Guerra entra en el salón del edificio FES. :: ALMEIDA

«Pedro Sánchez tiene muy difícil gobernar porque la aritmética es implacable»

Alfonso Guerra Exvicepresidente del Gobierno

Alaba el «esfuerzo» del actual líder socialista para alcanzar acuerdos y critica a Podemos «por hacer teatro»

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El exvicepresidente del Gobierno de España Alfonso Guerra abogó ayer por la abstención del Partido Popular para que el actual líder del Partido Socialista, Pe-

dro Sánchez, pueda gobernar, y criticó a la «gente que está haciendo teatro, diciendo que quiere acuerdos pero que luego no los quiere como se manifiesta en los temas que plantea y en cómo los plantea», en referencia a Podemos, en los instantes previos a su intervención en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca para impartir la conferencia 'La Constitución de 1978: vigencia y reforma'.

«El PP es el que ha sido más votado e inicialmente podría sostener

que otros partidos se abstuvieran para poder gobernar, pero con todo lo que está pasando y la ciénaga de corrupción en la que se ha metido, ¿está dispuesto a abstenerse para que otro pueda ser presidente?», declaró un Guerra que también apuntó que la formación popular «va a tener que meditar mucho si su obligación no es la abstención para que otro gobierne».

A su vez, Guerra alabó el «esfuerzo grande» de Pedro Sánchez para «evitar este impás que, durante mu-

cho tiempo, puede ser perjudicial para el país», pero a su vez aseguró que, de cara a gobernar, «lo tiene bastante difícil porque los números, la aritmética, es implacable».

En cuanto a la reforma de la Constitución, tema para el que acudió a hablar esta tarde a la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca, Guerra manifestó que «claro que es reformable y para muchos, conveniente» pero que dependerá de «en qué aspectos» y, en ese sentido, criticó las dos posiciones «dogmáticas» y antepuestas: «La que dice que la Constitución no se puede tocar y la que dice que, si no se toca la Constitución, se hunde el país».

Guerra se mostró muy crítico sobre la cuestión territorial en la posible reforma de la Constitución, al asegurar que «de la territorialidad es de lo único que se habla pero voy a intentar plantear todo lo que es reformable sin plantear el tema territorial», a pesar de ser cauteloso al respecto: «Los que plantean la reforma, la plantean por este asunto y se olvidan de los otros 90 artículos que podrían ser reformados».

La reforma de la Constitución

«A mí me pregunta mucha gente si soy partidario de reformar la Constitución y yo les contesto que para poner qué. Nadie está dando el contenido de lo que se quiere poner en la Constitución para modificarla. Se hacen declaraciones que son brindis al sol porque no se dice qué se quiere cambiar», insistió Alfonso Guerra.

«¿Para qué quieren cambiar territorialmente la Constitución? ¿Para satisfacer a los que quieren romper con la Constitución? No creo que eso tenga efecto así que hay que ser muy cuidadoso a la hora de pensar qué modificaciones se podrían hacer en el tema territorial», resaltó, defendiendo la necesidad de saber «para qué» se va a reformar la Carta Magna y manifestando su opinión de que «en realidad, nadie está dando el contenido de lo que quiere poner en la Constitución para reformarla porque no se sabe qué quiere cambiar».